



Adán Hernández Gómez

Es egresado de la Licenciatura en Arquitectura por la UDLAP Universidad de las Américas Puebla (1998) con maestría en Interiorismo por la UNARTE Universidad del Arte Puebla (2012).

De agosto 2001 a la fecha ha sido docente a nivel licenciatura y maestría tanto en Arquitectura como en Arquitectura de Interiores en instituciones como UPAEP, UNARTE y UCIC.

En UPAEP se incorpora a la Facultad de Arquitectura como Maestro Hora Clase en Otoño 2003, en Verano 2009 como Medio Tiempo y en Otoño 2011 como Tiempo Completo.

En el año 2009 es Coordinador de la línea curricular de Expresión Gráfica dentro de la Facultad de Arquitectura de UPAEP.

De 2010 a 2011 participa como corresponsable en la Dirección de la Facultad de Arquitectura.

Es Profesor Consejero Universitario en los periodos de 2012 a 2014, 2014 a 2016 y de 2018 a 2020

Ha participado en las re acreditaciones por 3er. y 4to. ciclo de la Acreditadora Nacional de Programas de Arquitectura y Disciplinas del Espacio Habitable (ANPADEH), así como en los rediseños curriculares de los planes de estudios ante la SEP.

Las asignaturas que imparte son las referentes a representación arquitectónica digital así como los talleres de Diseño Arquitectónico.

En su despacho personal desde 1997 ha desarrollado proyectos habitacionales, comerciales, gasolineras, centros universitarios y deportivos además de remodelaciones, ampliaciones y mantenimiento en Puebla, Veracruz y Oaxaca.